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Jalisco cuenta con casi dos mil 200 kilómetros de carreteras de la red federal

El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción Jalisco (CEMIC), Juan Manuel Chávez
indicó que los cuatro mil millones de pesos que oferto la presidenta de México para rehabilitar la red federal de
carreteras del país no serán suficientes ya que el estado requiere de casi el doble para su atención y
mantenimiento.

Chávez aún desconoce las reglas de operación para destinar el recurso a los Estados por lo que aún tienen que
esperar con cuanto se apoyara a Jalisco.

"Tristemente anunció 4 mil millones de pesos para casi 45 mil kilómetros que tiene la red federal a nivel nacional
el monto es muy pequeño y estamos esperando la reglas de operación, bajo que esquema será la contratación y
como se van a hacer estos trabajos y cuánto de esos 4 mil millones se van a destinar a Jalisco".
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Jalisco cuenta con casi dos mil 200 kilómetros de carreteras de la red federal, estas requieren de una atención
inmediata, pues el 80 por ciento se encuentran en condiciones de poca operatividad,

Juan Manuel Chávez considera que el monto destinado para reparar las carreteras federales de Jalisco requieren
al momento el doble de lo anunciado por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum.

"Nosotros estimamos que 10 mil millones de pesos fácilmente, que son los 10 mil millones de pesos que se han
dejado de recibir en los últimos 15 años, anteriormente el presupuesto que se destinaba oscilaba en los 3 mil
millones de pesos y en los últimos años ha llegado 600 millones, este año llegaron 30 entonces es mucho el
rezago y hay que recordar que el deterioro es exponencial en las carreteras"

El presidente de la cámara mexicana de la industria de la construcción Jalisco recordó que si estas carreteras que
ya presentan un deterioro importante no son rehabilitadas en corto tiempo se dañaran aún más y eso requerirá
más inversión.

Aunque el gobernador, Enrique Alfaro se reunió hace unos días con la presidenta de México para detallar el
apoyo a la red carretera federal pero aún no se presentan los avances del diálogo o sí Jalisco recibirá mayor
presupuesto para repararlas.
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